

Liebe Spenderfamilien, liebe Interessierte,

wie jedes Jahr am ersten Wochenende im Juni fand der Tag der Organspende statt. In diesem Jahr waren wir in Düsseldorf, Leipzig und Gießen vertreten.

Fast gleichzeitig wurde am Klinikum Ingolstadt ein Kunstwerk, das auf das Thema Organspende aufmerksam macht, enthüllt. Die Veranstaltung wurde zum Dank an die Organspender*innen des Klinikums unter dem Motto „Farbe bekennen – Spuren hinterlassen“ ausgerichtet. Dieses Kunstwerk steht in der Eingangshalle und wird zukünftig die Menschen im Klinikum an dieses wichtige Thema erinnern.

Wir haben uns über die Einladung des Klinikums sehr gefreut. Durch die starke Präsenz zum Tag der Organspende konnten wir nicht an der Veranstaltung teilnehmen. Dennoch war es uns wichtig, ein Gruß- und Dankeswort an das Klinikum zu senden.



Quelle: Klinikum Ingolstadt

#EntscheidetSich – Leipzig begrüßt Düsseldorf

Eine starke Gemeinschaft (Uniklinikum Leipzig mit Ärzten*innen, Transplantationsbeauftragten, Studentische Initiative „Aufklärung Organspende Leipzig“, Herz- und Lebertransplantierte, transplantierte Kinder, Deutsche Gesellschaft für Gewebetransplantation, DSO und

Netzwerk Spenderfamilien) hat sich zum Tag der Organspende und auf dem Stadtfest Leipzig für das Thema eingesetzt.



Es kam zu vielen emotionalen Momenten, die dazu führten, einen Organspendeausweis auszufüllen. Die Gespräche drehten sich u.a. um die Entscheidung für oder gegen die Organspende, „Bin ich nicht zu alt für eine Organspende?“ und den Dank an die Organspender*innen. Der Verein der Lebertransplantierten stellte einen Ausweisdrucker zur Verfügung. Die für den Drucker bestimmten Ausweise waren schnell vergriffen. Beim Bühnenprogramm u.a. ein Junge, der genau ein Jahr vorher zum Tag der Organspende, transplantiert wurde. Er gab seiner Niere den Namen Belantis, weil er sich bei der Nachricht in dem Freizeitpark Belantis aufgehalten hat, als er die Nachricht erhielt das eine neue Niere für ihn da ist.

#DüsseldorfEntscheidetSich

Der bundesweite Tag der Organspende 2023 in Düsseldorf startete mit einem ökumenischen Dankesgottesdienst an den Organspender unter dem Motto LEBEN. Das Netzwerk Spenderfamilien trug eine Fürbitte (Maria Weis-Eul) und ein Statement (Brigitte Herzog) vor.



Insgesamt fünf Statements aus verschiedenen Blickwinkeln zum Thema Organspende zeigten, dass der Wunsch zu Leben uns Menschen antreibt und hoffen lässt.

Am Schadowplatz stand ein großes offenes Zelt, in dem sich Verbände, Vereine und Netzwerke präsentierten. Höhepunkt für das Netzwerk Spenderfamilien war das Gespräch mit dem Bundesgesundheitsminister Karl Lauterbach.
(Brigitte Herzog)

Fahrradtour für Organspende von Gießen nach Butzbach



Treffpunkt war das UKGM Gießen unter der blauen Kugel. Nach den kurzen Ansprachen des Bürgermeisters von Gießen und der Transplantationsbeauftragten, Frau Dr. Moos, fiel um 10 Uhr der Startschuss. Ca. 250 Teilnehmer, darunter auch das Netzwerk Spenderfamilien, machten sich auf den Weg nach Butzbach. Dort wurden sie vom Bürgermeister auf dem Marktplatz empfangen und begrüßt. Nach einem kurzen Aufenthalt mit Verpflegung ging es zurück nach Gießen. Dort nahm die Veranstaltung ein geselliges Ende. Es war ein guter Tag für die Organspende.
(Sigrid Hobohm)

Quelle: Netzwerk Spenderfamilien

Unsere Termine 2023

- 08.07.2023 Empfang Teilnehmer Radtour Organspende in Leipzig am Ziel
 - 19.8.2023 Festveranstaltung 30 Jahre Lebertransplantierte Deutschland e.V.
 - 25.09.2023 30 Jahre Transplantationsmedizin Uniklinik Leipzig
 - 30.09.2023 Veranstaltung zum „Dank an den Organspender“ in Halle/Saale
 - 27.10.2023 Telefonrunde mit Spenderfamilien aus ganz Deutschland. Anmeldungen werden erbeten unter Spenderfamilien@t-online.de.
-

Machen wir uns gemeinsam stark für Organspende!

Haben sie Fragen oder Anregungen, dann melden Sie sich gerne unter
Spenderfamilien@t-online.de

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit unterstützen:

Lebertransplantierte Deutschland e.V.: IBAN DE 60 6725 0020 0006 6024 95 Verwendungszweck: Netzwerk Spenderfamilien
